
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

博多警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和６年４月１２日（金）午後４時３０分 から 

 令和６年４月１２日（金）午後５時４５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所         博多警察署８階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１３名 

 

  

  

 

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、地

域管理官、刑事管理官、交通管理官、警備管理官、

総務第一課長、総務第二課長 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【会長挨拶（要旨）】 

〇 人事異動により、署長以下ほとんどの幹部が交代し、新たな体制となったが 

新鮮な気持ちで会長の職務にまい進していく所存である。 

○ 今回の議事は、「雑踏警備のあり方」であるが、管内においては、５月に博 

多どんたく、７月には博多祇園山笠が予定されている。 

議事に限らず、委員にあっては、忌憚のない意見をお願いする。 

 

 【署長挨拶（要旨）】 

○ 今回の人事異動により署長として着任したが、着任にあたり、署員に対し警 

察ファンをたくさん作ろうという訓示をさせていただいた。 

○ 治安維持は警察だけではなく、住民の方々のご協力があってこそ完遂できる 

ものであることから、署員一同、管内治安が更によくなるよう一生懸命取り組 

む所存である。 

委員の皆様のお気づきの点等があれば、忌憚のない意見、要望をお願いす

る。 

 

【春季人事異動により転入した警察署幹部自己紹介】 

春季人事異動により博多警察署に転入した副署長以下７名がそれぞれ自己紹介を

行った。 

 

【報告事項】 

 雑踏警備のあり方について（警備管理官） 
  

【質疑応答等】 

 〇 委員から、「管内において様々な催事が行われているが、私が知る限りこれ 

らの催事において、雑踏事故による負傷者は出ていないようだ。雑踏警備をは 

じめとする各種警察活動に感謝申し上げる。」旨発言がなされた。 
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○ 委員から、「催事における観客者数について報道がなされるが、この数字は

どこが発表しているのか。」旨質疑があり、署長が「観客者数については、主

催者が発表している。警察として、前年の観客者数よりも多く見積り、警備体

制を整えている。」旨回答した。 

○ 委員から、「催事では何が起こるのか分からないということが理解できた。

主催者側も危機感を持って催事を実行すべきと考える。」旨発言があった。 

○ 委員から、「雑踏事故は怖いものだと改めて認識した。催事ごとに危険箇所 

があるとのことだが、そのような箇所については、どのように対応するのか。」 

旨質疑があり、署長が、「そのような箇所を認めた場合は、現場を確認し、事 

故防止対策を講ずる。」旨回答した。 

 ○ 委員から、「雑踏事故は身近な催事でも起こりうるものだと強く感じ、死者 

数が多いことにも驚いた。雑踏警備は命がけとも言えるが、従事する警察官は 

自分自身の安全を確保してほしい。」旨発言があった。 

 ○ 委員から、「混雑した催事の現場において、実際、観客は警察官の指示に従 

うのか。」旨質疑がなされ、署長が、「観客は警察官の指示に従うが、これま 

で培った知識や技術、資機材等を駆使して、雑踏事故防止に万全を期したい。」 

旨回答した。 

 

 


